

# "Tan solo quiero despedirme"

Constanza Acuña Arroyo

Image not found.

## Capítulo 1

***"Aprecia la verdadera realidad a través de estas palabras Mi Querido, aquellos días llenos de sueños".***

Inconscientemente comienzo de la misma forma una vez más, ya unas de las tantas cartas que te he hecho. Pero esta es en particular, del todo distinta, cabe señalar un tanto lamentable, ya que solo quiero despedirme. Demostrarle nuevamente, con profunda decepción a mi corazón ciego nuestro amor jamás realizado. Es difícil, lo sé, pero aún más será el término justo que éste le pueda dar.

Un amor idealizado, que se nos escapó de las manos, donde avancé contra el tiempo y éste rencoroso, ni señales me dio de ti. Me duele en gran parte recordar esos momentos, esas sonrisas, esos besos; es un tema que ya me gustaría no tocar y es por eso que quiero cerrarlo... todo debe acabar. Probablemente compartimos muy poco, pero valió tanto, al menos para mí. Nunca te lo he dicho y tengo que agradecerte por hacerme pasar unos de los momentos más bellos dentro de toda esa experiencia, pero siento que ya estoy alcanzando tu olvido, tu desinterés... y me ahogo, en un pozo de incertidumbre, de soledad; el oxígeno ni siquiera es percibido por mi cuerpo, no está llegando, no quiere pasar. Observo mis manos temblorosas y recuerdo como también fueron texturas cálidas en tu delicada piel, en esos movimientos de noches inolvidables, siempre detallada con el tono de un oro brillante, tu efervescencia expuesta.

Sigue en mi mente que te fuiste de aquí, con la noción de lo que sucedía, de una decisión pendiente, de que también nuestras conversaciones ya no eran las mismas, y confía cuando digo que, esas veces después que pensé en ti pero sabía que estabas con ella, realmente lo hubiera preferido ahora, si es que eso te volvía hacia tu otro yo. Al que yo quería. Tal vez ella te cambiaba. Tal vez esa chica que ya había robado tu corazón cuando nos conocimos, se llevó después tu espíritu y alma o probablemente nunca te llegué a conocer. ¿Dónde se fue aquella dulce persona, que buscaba las respuestas siguiendo a la luna? ¿Dónde está su esencia? Pérdida quedó junto a este adiós. Te busqué por tantos meses y ni siquiera en mis sueños malheridos te encontré. Pero es verdad, jamás pensé que terminaría de esta manera... aunque, nunca nadie lo hace.

Y como te decía: inconscientemente termino de la misma forma una vez más, unas de las tantas cartas que te he hecho, será un poco distinta, un tanto lamentable, pero no tengo en mis planes que te preocupes por esto, ni por mí, ni porque me entiendas... créeme, esta vez sí le pondré un punto final.